

Ressort: Entertainment

Miranda Kerr klettert gern auf Bäume

Los Angeles, 30.10.2012, 13:16 Uhr

GDN - Das australische Model Miranda Kerr hat ein eher ungewöhnliches Hobby: Die 29-Jährige klettert in ihrer Freizeit nach eigenem Bekunden gerne auf Bäume. "Mein Körper sehnt sich immer danach, in den Bergen oder am Ozean zu sein. Ich klettere auch heute noch auf den ein oder anderen Baum", bekannte die Australierin im Magazin "Esquire".

In ihrer Jugend sei Kerr sogar ein regelrechter Junge gewesen. "Ich verbrachte meine Kindertage auf der Farm meiner Großeltern. Mit sechs lernte ich Motorradfahren", berichtet das Model. Das 29-jährige Victoria's Secret-Model ist seit dem 22. Juli 2010 mit Schauspieler Orlando Bloom verheiratet. Im Januar 2011 wurde ihr gemeinsamer Sohn Flynn geboren.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1416/miranda-kerr-klettert-gern-auf-baeume.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com